





## Communiqué de presse

## La FDSEA et JA du Finistère s'indignent du non respect de toutes les règles de discipline communes

La FDSEA et JA du Finistère ne peuvent rester sans réagir face au démantèlement de tous les outils collectifs mis en place ces cinquante dernières années, notamment :

- <u>le Marché du Porc Breton</u>: il permet d'établir collectivement, par la confrontation de l'offre et la demande, une cotation qui sert de référence de prix, mais certains groupements et certains outils d'abattage, comme Cooperl et Bigard, ne la respectent plus.
- les grilles de pesée et de classement Uniporc : elles permettent à tous les cochons d'être classés selon des critères identiques, mais certains groupements et certains outils d'abattage ne les respectent plus.

Face à ces affronts assumés, la FDSEA et JA du Finistère revendiquent un changement de posture : il faut faire respecter les règles de discipline communes. Tous les éleveurs doivent être payés au même prix, dans la même gamme. Sinon, c'est la porte ouverte à la sélection des éleveurs (par leur proximité à l'abattoir par exemple) et cela, la FDSEA et JA du Finistère ne le supporteront pas ! La force de la Bretagne est, et a toujours été, une stratégie collective pour 100% des producteurs.

Contacts: Charles Donval – Co-Président de la section porc FDSEA: 06 11 66 23 34

Mathieu Bourveau – Responsable du groupe porc JA: 06 86 07 14 83